

El Departamento de Economía ha sido premiado por el MEC con la mención de Buena Práctica educativa 2.0.

<http://recursostic.educacion.es/buenaspracticas20/web/es/bachillerato/1078-educando-y-emprendiendo>

En concreto, esta mención hace referencia a una forma de trabajo colaborativa que ha sido desarrollada por la profesora Blanca Cañamero, profesora de economía del centro y por Miguel A. Pascual, profesor de economía del IES Valle del Tiétar (Provincia Ávila). Las buenas prácticas 2.0 premian el trabajo en el aula basado en la web 2.0 y, en nuestro caso particular, la aplicación de dichas tecnologías a la educación emprendedora basada en el principio metodológico **Project Based Learning**.

Si tenéis curiosidad por conocer, con mayor profundidad nuestra forma de trabajo, os invitamos a analizar el programa de trabajo de la asignatura Fundamentos de Administración y Gestión, alojado en la site: <https://sites.google.com/site/educandoyemprendiendo/>, señalar que estamos enseñando la materia aplicada a un proyecto empresarial.

AGRADECIENDO LA MENCIÓN HECHA POR EL [ITE](#), DESDE EL DEPARTAMENTO DE ECONOMÍA QUEREMOS HACER LLEGAR A LA COMUNIDAD EDUCATIVA QUE EL MAYOR RECONOCIMIENTO QUE TENEMOS HACIA NUESTRO TRABAJO ES EL GRADO DE ACEPTACIÓN, MOTIVACIÓN, IMPLICACIÓN DE NUESTRO ALUMNADO.